MEMORIA INDIVIDUAL DEL GRUPO DE TRABAJO HERRAMIENTAS DE GOOGLE Y APRENDIZAJE COOPERATIVO

PARTICIPANTE: Mª Fernanda González de Cobos

1. Grado de consecución de los objetivos

En líneas generales, creo que he alcanzado los objetivos que me propuse al iniciar esta experiencia y algunos otros que me han surgido mientras avanzaba en mi formación. Las tareas que me propuse al principio fueron: una presentación colaborativa, una rúbrica para la producción oral de mi alumnado y un informe personalizado para cada alumno/a. Ya las puse en marcha en los primeros meses. De todo lo aprendido, me quedo con el descubrimiento que ha supuesto para mí la nueva versión de Google Sites.

2. Nivel de interacción entre los participantes

El nivel de interacción del alumnado ha sido bueno. Han recibido muy bien la información contenida en las rúbricas y los informes personalizados, especialmente.

En cuanto al nivel de interacción entre los participantes, he echado en falta algo más de implicación por parte de algunos compañeros/as.

3. Grado de aplicación en su contexto educativo

Todas las herramientas que he utilizado tiene un gran potencial de aplicación en el contexto educativo. Permiten una fácil colaboración entre todos, el feedback que reciben de los cuestionarios es inmediato y además, permiten el trabajo de modo asíncrono y ubicuo.

4. Efectos producidos en el aula tras la transferencia de lo aprendido

El alumnado demanda cada vez más actividades de este tipo. Es verdad que aún les falta trabajar más las posibilidades de colaboración que ofrecen, pero sí utilizan de manera más natural la presentación de contenidos y la entrega de tareas individuales.

5. Productos, evidencias de aprendizaje que se han adquirido

• <u>rúbrica para la producción oral</u> de mi alumnado

- <u>un informe personalizado</u>
- encuesta inicial de curso
- <u>website</u>

6. Destacar aspectos que hayan resultado interesantes

Creo que las posibilidades que ofrece Google para un docente son infinitas. El tener la opción de profundizar en el manejo de las herramientas y el uso de las mismas abre cada vez más horizontes posibles. Esto no ha hecho más que empezar.

7. Destacar aspectos susceptibles de mejora

He echado en falta una mayor implicación de algunos participantes. Además, la navegación por Colabora sigue siendo muy engorrosa. Por último, es difícil llevar a cabo una actividad formativa en la que hay cierto desnivel en las competencias de los participantes.